
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜2022-2023年度最終例会＝夜間例会＞ 

☐会長の時間＆退任挨拶  会長 野添 勝久 君 

皆さんこんばんは。 

今回は記念日も語呂合わせ

もありません。 

本日は、私の年度の最後の

例会と新入会委員歓迎会及び

会長幹事そして、ガバナー補

佐の退任慰労会。盛沢山です

のでどうぞよろしくお願いい

たします。 

【高鍋ＲＣ5回目歯車会 の日】 

前回、最後の歯車会5回目を企てるも雨のため惜しく

も中止をしました。私の年度のノルマを達成すべく、本

日は猛暑の中5回目を無事開催することが出来ました。 

4組予定しておりましたが、皆さん諸事情あり 3組10

名全組キャディー付きでのコンペでした。大変暑かった

けど楽しかったです。ご苦労様でした。成績の程は後ほ

ど表彰式を行いますので乞うご期待です！ 

私事ですが、昨日長期計画のビッグビジネスがようや

く始動で、関係方 5々0名程でキックオフミーティングが 

開催されました。ここにご臨席の山下社長の宮崎バイオ 

マスリサイクル発電所第2号機の工事です。何分 100億 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

規模の工事で、私の年度中に始まっていたら「木曜日は

ロータリーなので」などとは言っていられない、大変だ

と覚悟しておりましたが、偶然にも退任してからのスタ

ートで非常に助かりました。仕事も沢山受注しておりま

すのでビジネスとロータリアンをしっかり頑張ります。 

自分があまり頑張ると後継者がやり辛くなるかも知れ

ませんが、でも頑張る！ 

私が入会したのが2011年8月18日です。今年の8月

で12年になります。最初は不良会員で６割程度しか出

席できませんでした。毎回100％出席会委員の表彰では

ステージに上がった同僚会員を寂しく自席で眺めており

ました。内心「凄いな100％出席なんて絶対無理。俺に

はできない」と思っておりました。3年目あたりから夜

間例会や炉辺会合等メイクを重ねて何とか 100％をクリ

アすると、翌年から出来る限り木曜日の会合等を我儘言

って避ける様、努力するようになりました。多分その後

は100％出席を達成していると思います。ただこの度の

プロジェクトはそうは行きません。しっかりメイクをし

て頑張りたいとは思いますが仕事優先になることは間違

いないです。その分余暇を利用してロータリーの事を勉

強したいとは考えてロータリーの友を読むように努力し

ます。6年ほど前になりますか、仕事が詰まって精神的

にも追い込まれていた時です。会議の時に聞きづらい、

現場で足場に上って検査等するのですが、高いところは

慣れているはずなのに足元がふらつくので耳鼻科の診察
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第 2257 回 令和 5 年 7 月 6 日プログラム  

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

7月の月間テーマ  

母子の健康月間 

 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露  

９．委員会報告 

10．点   鐘  

11． 

   ＊新入会員入会式 

 

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   ＊米山ランチ BOX 

＊三役就任あいさつ  ＊前年度会長幹事へお礼 

＊前年度 100％出席表彰 ＊月初めのセレモニー   

＊雑誌紹介    ＊例会終了後理事会開催 
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次週例会案内；7月 13日（第 2258回） 

＊血圧測定 

＊クラブ協議会（年間活動方針・計画） 

第 2256回 例会内容（6/29） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



受けたら「特発性難聴」と診断されました。7日程ステ

ロイドを通常の倍量点滴を続けて血糖値が 500超え計測

不能です。主治医の指示で即入院してインシュリン注射

を1か月打ちました。血糖値も落ち着き注射をやめて退

院はしたものの難聴はそのままで現在に至っています。

その後ですよ、石田君が会長の話を押し付けてきたの

は。クラブを退会しようかとまで思いました、いずれ避

けて通れないことだと観念し了承しましたが、今となっ

ては受託して本当に良かったと言えます。少なくとも、

もう死ぬまで会長を仰せつかることはない筈です。 

藤本ガバナー補佐のお陰で、ＩＭのホストクラブや、

会長幹事会の高鍋での開催や中部グループのビーチクリ

ーンのホストクラブ等の役割や、先月は米沢上杉ロータ

リーの 60周年記念式典に友好クラブとしての招待を頂

き、大変貴重な体験を沢山させて頂きました。ＳＡＡか

らは会長の時間と退任挨拶は別だと指摘受けています

が、分けられませんので退任挨拶に繋げます。この後は

ガバナー補佐と幹事の慰労に新入会員の山下君の歓迎会

です。宜しくお願い致します。 

本日を含め会長の時間を45回。何とか熟しました。 

毎回取り留めのない話を聞いていただき本当にありが

とうございました。又自分の趣味に合わせさせて高鍋ク

ラブ歯車会と称して、年度内にゴルフコンペを 5回も開

催。親睦委員長の桑野君には非常に迷惑をお掛け致しま

した。幹事の石田君には大変助けられました。貴方が居

なければとてもお役を全うすることが出来なかったと思

います。ＳＡＡの橋口君や事務局の財津さんにはロータ

リーのイロハを手取り足取り指導して頂きました。 

言葉足りないところはクラブ協議会の講評で述べた通

りでございます。皆さん本当に１年間有難うございまし

た。心よりお礼申し上げ、私の退任挨拶に替えさせてい

ただきます。 

 

☐副会長退任挨拶     副会長 中武 功見 君 

皆様お疲れ様です。中武

です。本年度は副会長とし

て、また会長エレクトとし

て、たっぷりと一年間勉強

させていただきましたこと

に、心より感謝申し上げる

とともに厚く御礼を申し上

げます。本当にありがとう

ございました。 

先週の例会では、会長アドレスという大変貴重な時間

をお借りし、来週から始まる新年度のリハーサルをさせ

て頂きましたことに重ねて御礼を申し上げます。 

さて、来週より新たな年度が始まるわけです。先週のア

ドレスでもお話をさせて頂きましたが、この高鍋ロータ

リークラブの理事役員組織というのは大変すばらしいも

のです。副会長が会長エレクトを兼ねているというのは、

第 2730 地区宮崎県中部グループ 10 クラブの中でも、宮

崎中央ロータリークラブと 2 クラブだけです。そのおか

げで、いつも野添会長のそばで例会や行事を間近で拝見

することができました。このことで、日に日に次年度会長

として1年を迎えるこころの準備が整いつつあります（実

際にはまだまだですが）。このことは本当にありがたいこ

とで、改めて高鍋ロータリークラブの伝統に感謝いたし

ます。1905年にロータリーが誕生し、1976年にこの高鍋

ロータリークラブが設立され、再来年で半世紀を迎えま

す。その間、常に時代を見極め、継続と変化を繰り返して

きたロータリークラブだからこそ、ますます進化するも

のだと信じています。そのためにも本年度に学んだこと

を次年度へと繋ぎ、未来に紡ぐことが何よりも大切なこ

とと感じています。 

本当にこの一年間ありがとうございました。そして、私

にとっては来年度が本番ですので、皆様方の変わりない

ご指導とご協力を切にお願いいたします。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

☐幹事報告＆幹事退任挨拶    幹事 石田 喜克 君 

＜幹事報告＞ 

＊2022-2023年度ガバナー事務 

所閉鎖のお知らせ 

＊2023-24年度広報・公共イメ 

ージ委員長地区セミナー開催 

のお知らせ（7/10迄） 

日時 2023年7月23日(日） 

         13:30～16：10 

 場所 都城市総合文化ホール 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

この度は、野添年度に貴重な経験の 2 回目の幹事をさ

せて頂きまして心から感謝申し上げます。1回目の幹事は、

入会後 1 年半で黒木年度でした。その当時は、手続き要

覧、レッドブック、ロータリー史、年間計画書等を読んで

勉強していました。今回は、一番新しい手続き要覧を購入

して、時代の変遷、環境の変化をひしひしと痛感させられ

ました。入会20年目にして、ロータリーの事を再勉強す

るのに最高のタイミングで有ったと思います。野添勝久

会長に指名して頂きまして感謝申し上げます。私自身が、

『ロータリアン』と云えるようになっていなかったこと

を再確認出来た年度でもありました。会員の皆様には、不

十分な幹事であった事を陳謝申し上げますとともに、今

以上に精進することを誓い、御礼のことばとさせて頂き

ます。1年間有難う御座いました。 

 

       
山下 寿 君          藤本範行ガバナー補佐 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
ＳＡＡ  橋口清和君   親睦委員長 桑野倫夫君 

 

  
ゴルフ〇〇賞 長濵君       BOX披露 岡部由紀子君 

 

 

   

 

☐ＢＯＸ披露 ＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【野添勝久君】今日限りです。バイバイ。 

皆様ありがとうございました。 

【茂木晃君】野添年度皆様お疲れ様でした。 

【橋口清和君】野添年度１年間お疲れ様でした。野添年 

度らしい最終例会ですね。ＳＡＡとしてお仕え出 

来て感謝申し上げます。石田幹事もお疲れ様でし 

た。山下寿君の入会を歓迎します。 

【平山英俊君】野添年度無事終了。 

役員会員の皆さんご苦労様でした。 

【図師義孝君】野添・石田年度大変お疲れ様でした。 

   一年間ありがとうございました。 

【藤本範行君】皆様のおかげで無事に補佐役が務まりま 

した。ありがとうございます。感謝。 

【多賀学昭君】野添会長ありがとうございました。 

山下寿さんご入会おめでとうございます。どうぞ 

よろしくお願いします。 

【中武功見君】野添会長、石田幹事一年間大変お疲れ様 

でした。次年度も変わらず宜しくお願い致します 

【吉田憲市君】平成31年４月に入会し、皆様には大変 

お世話になりました。都合により退会することに 

なりました。皆様各位のご健勝、ロータリークラ 

ブの益々の発展をお祈り申し上げます。 

 

☐出席報告        出席委員 児玉 幸則 君 

出席状況（6/29） 

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 67.50％ 

修正出席率 72.50％ 

 

 

    

 野添年度第5回ゴルフコンペ 2023.6.29（座論梅GC） 

7月の例会プログラム 

7/6  三役就任挨拶、前年度会長幹事へお礼、 

前年度100％出席表彰、新入会員入会式、 

雑誌紹介、米山ランチ BOX、終了後理事会 

7/13 血圧測定、クラブ協議会（年間活動計画） 

7/20 クラブ協議会（年間活動計画） 

100万㌦ランチ BOX 

終了後プログラム委員会 

7/27 夜間例会＆新年度親睦会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


